



DOK. PEMKOT YOGYA
BIBIT BARU -
 Pembukaan POR Siswa
 Kota Yogya 2024, di
 GOR Amongrogo, Rabu
 (4/9/24).



1.536 Atlet Bertanding di POR Siswa Kota Yogya 2024

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota Yogya melangsungkan Pekan Olahraga (POR) Siswa Kota Yogyakarta, yang bergulir sepanjang 3-7 September 2024. Kegiatan ini menjadi salah satu upaya untuk membina potensi bibit-bibit atlet olahraga, khususnya di jenjang SD dan SMP di Kota Yogyakarta.

Sekda Kota Yogya, Aman Yuridijaya, menuturkan, POR Siswa jadi bagian penting dalam dunia pendidikan dan keolahragaan, guna membangun solidaritas, soliditas dan sportivitas. Ribuan atlet muda berbakat pun turut ambil bagian dan bertanding dalam beberapa cabang olahraga yang dipertandingkan.

"Olahraga adalah media pendidikan yang tepat untuk membangun solidaritas, soliditas dan sportivitas," kata Aman, saat pembukaan POR Siswa Kota Yogya 2024, di Gedung Olahraga Amongrogo, Rabu (4/9).

Ia berharap, kegiatan POR Siswa Kota Yogya bisa menjadi wadah kaderisasi at-

let olahraga sejak dini. Dalam kesempatan itu, Aman pun memberikan semangat dan mengucapkan selamat kepada para atlet dan pelatih yang akan bertanding. "Menjadi harapan kita bersama, pengembangan olahraga di Kota Yogyakarta akan bertumbuh dengan baik," ungkap Sekda.

Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda, dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogya, Budi Santosa Asrori, menyebut, POR Siswa Kota Yogya 2024 diikuti 1.536 peserta. Adapun cabor yang dipertandingkan meliputi atletik, catur, karate, panahan, pencak silat, renang dan sepak takraw. "Tujuan POR siswa untuk pembinaan anak-anak di usia dini, supaya Kota Yogya memiliki bibit atlet-atlet olahraga yang tangguh di masa mendatang. Kami siapkan anak-anak ini agar kelak jadi atlet yang benar-benar siap untuk mengikuti event-event olahraga di tingkat nasional dan internasional," urai Budi. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005